

LIVRAISONS PAR DRONE...



Hier soir, une nouvelle tentative de livraison par drone a échoué non pas par l'action des brouilleurs.... puisqu'ils sont inexistants... mais par l'incompétence du pilote...

Bilan de la découverte :

- 1 drone professionnel
- 1 iPhone avec son chargeur
- 2 cartes SIM
- 3 embouts TORX permettant de démonter les vis sécurisées du CPML...
- Des stupéfiants (Cannabis, héroïne, cocaïne)

Depuis l'ouverture du CPML, pas moins de 15 survols de drone ont été enregistrés avec des livraisons réussies. Et c'est seulement celles dont on a connaissance...

Qu'attend l'Administration pour mettre en place un système de brouillage ?

Doit-on attendre une livraison d'arme ou d'explosif ?

Doit-on attendre une prise d'otage ?

Doit-on attendre une évasion violente ?

L'Administration est au courant de ce qu'il se passe au CPML mais préfère ignorer et garder le silence ! C'est IRRESPONSABLE ! Il faudra assumer les conséquences de votre inaction !

La CGT Pénitentiaire exige la mise en place urgente d'un système de brouillage efficace sur le CPML !

Le bureau local
Lutterbach, le 9 août 2022.